

Lundi matin, une quarantaine de salariés de [LA POSTE](#) se sont mis en grève dans les 7 sites de la plaque de Challans. Une grève qui s'est poursuivie hier. Ils se sont rassemblés devant le centre courrier. Le mouvement est soutenu par la CGT, Sud et la CFDT. Une rencontre s'est déroulée entre la direction et les responsables syndicaux mais le désaccord, qui porte sur la réorganisation, est toujours là. La part des grévistes représente 22 % du personnel, ils viennent de Challans, Beauvoir-sur-Mer, Saint-Jean-de-Monts, Noirmoutier, Saint-Gilles-Croix-de-Vie, Saint-Hilaire-de-Riez et de l'Île d'Yeu. www.laposte.fr